Xanten - zu Besuch bei den Römern

Erwins Tourenvorschlag für die Mittwochstour am 17. Juli lautete Xanten.

Zur Abfahrt um 9:00 Uhr ab RS1 Stadtbalkon trafen sich 11 RTC ler,

Bei bedecktem Himmel führte die rund 130 Kilometer lange Tour zunächst im Zickzack durch Speldorf, Duisburg-Kasslerfeld, Ruhrort bis nach Beeckerwerth, hier über die Rheinbrücke der A42 Wechsel von der "Schäl Sick" auf die linke Rheinseite. Über Orsoy, Budberg und Rheinberg erreichten die RTC ler dann gegen 12:00 Uhr Xanten.

Nach einer Verschnaufpause im Cafe Moll am Dom ging es auf den Rückweg. Da die Fähre in Xanten nicht verkehrte, der Fährmann war vermutlich im Home Office , musste die Streckenführung geändert werden. Der Weg führte zunächst entlang des Rheins durch die Rheinaue zwischen Büderich und Perrich ehe wir Rhein und Lippe in Höhe Wesel überquerten.

Bei inzwischen sonnigem Wetter ging es weiter rheinaufwärts vorbei an so bekannten Orten wie Friedrichsfeld, Spellen, Mehrum, Götterswickerhamm, Möllen über Zeche Lohberg, Sterkrade zur Neuen Mitte Oberhausen. Hier trennten sich, nach einer abwechslungsreichen Tour, die Wege in Richtung Dümpten und Speldorf.

Notiz am Rande: Dank einer taktischen und geschlossenen Mannschaftsleistung konnte Erwin das gelbe Trikot des Tourenleiters, das er seit der Mittwochsradtour am 10, Juli trägt, verteidigen!

(Text und Fotos: Helmut Schoofs)